

年 組 名前：

ヒマワリ 能登にエール

南ア・高畑さん畑で200本見頃



見頃を迎えたヒマワリ

＝南アルプス市飯野新田

南アルプス市飯野新田の高畑次
男さん(85)の畑で、ヒマワリが見
頃を迎えている。
ヒマワリを見た人に元気になっ
てもらおうと、約20年前から育て
ている。今年は5月中旬に種をま
き、今月上旬に約200本の鮮や
かな黄色い花が咲いた。能登半島
地震を受け、エールを送ろうと「が
んばれ能登半島!!」とのメッセージ

ジを掲げている。
見頃は25日ごろまで。高畑さん
は「通行人が楽しそうに花を見て
いるのがうれしい。被災地が一日
でも早く復興してほしい」と話し
ている。



QRコード
から動画を
見られます

〈井村賢紳〉

(2024年7月23日付 山梨日日新聞 15面)

【 記事を先生や家族に読んでもらうか、自分で読んだ後に、答えてください 】

問1 南アルプス市の高畑さんが、畑でヒマワリを育てている理由を教えてください。

問2 今年は、今月上旬に何本のヒマワリが咲きましたか。

約.....本

問3 今年のヒマワリには、どのようなメッセージが掲げられていますか。

教育目的以外の無断転載 複製および頒布は禁止します

Copyright © 2024 山梨日日新聞社 THE YAMANASHI NICHINICHI SHIMBUN.